

Denuncias municipales efectuadas en la última semana por el incumplimiento de las normas ante la pandemia de COVID19

Burgos, 26 de agosto de 2020.- Desde el área de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Burgos se informa que las denuncias por la incorrecta utilización de la mascarilla en la ciudad han aumentado en la última semana, con datos hasta el 26 de agosto, de 166 a 178.

En concreto, en la última semana se han puesto 9 denuncias por no llevar, tener o portar este elemento de protección y 3 por reincidencia, mala colocación o aviso.

Asimismo, han aumentado las denuncias por botellón en la última semana, con datos actualizados hasta el 26 de agosto, de 57 a 65. La zona que más denuncias ha registrado es la de Cras de San Francisco, seguida de Farmacéutico Obdulio Fernández y el barrio de San Cristóbal.

Por último, en la última semana también han aumentado las denuncias a establecimientos denunciados/desalojados por aforo/horario, pasando de 2 a 3.